
横芝光町 議会だより横芝光町 議会だより

2012.5　No.242012.5　No.24 6

町議会は全員一致でＰＣＢの
　試験研究について反対する
　　意見書を千葉県知事に提出しました

　

横
芝
光
町
議
会
は
、
微
量
Ｐ
Ｃ
Ｂ
汚
染
廃
電
機
器
（
特
別
管
理

産
業
廃
棄
物
）
を
用
い
た
試
験
研
究
に
つ
い
て
、
去
る
1
月
26
日

に
故
齊
藤
町
長
か
ら
、
県
が
試
験
研
究
を
承
認
し
た
こ
と
に
つ
い

て
報
告
を
受
け
て
以
来
、
町
議
会
と
し
て
県
へ
14
項
目
の
質
問
事

項
を
提
出
し
、
2
月
16
日
に
は
議
会
全
員
協
議
会
を
開
催
し
事
業

者
か
ら
説
明
を
聞
く
と
と
も
に
、
2
月
23
日
に
は
議
員
代
表
と
し

て
7
名
の
議
員
が
県
庁
へ
赴
き
、
千
葉
県
の
担
当
部
署
か
ら
試
験

研
究
に
つ
い
て
の
承
認
に
至
る
ま
で
の
、
説
明
及
び
質
問
事
項
に

つ
い
て
回
答
を
頂
き
ま
し
た
。
2
月
27
日
に
は
再
度
全
員
協
議
会

を
開
催
し
、
県
か
ら
の
回
答
等
に
つ
い
て
全
議
員
へ
報
告
し
今
後

も
町
民
の
安
全
・
安
心
を
守
る
た
め
活
動
を
続
け
る
こ
と
を
確
認

し
ま
し
た
。

　

４
月
３
日
に
再
度
議
会
全
員
協
議
会
を
開
催
し
、
試
験
研
究
に

反
対
す
る
意
見
書

（
案
）
を
作
成
し
4

月
12
日
に
開
催
さ
れ

る
臨
時
議
会
に
提
出

し
議
決
す
る
こ
と
に

決
定
し
ま
し
た
。

　

議
決
し
た
意
見
書

に
つ
い
て
は
、
4
月

17
日
に
正
副
議
長
が

代
表
で
町
長
、
反
対

す
る
会
代
表
等
と
千

葉
県
庁
に
赴
き
提
出

し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

　

今
後
も
、
町
民
の

意
見
を
聞
き
な
が
ら

議
会
と
し
て
活
動
し

て
ま
い
り
ま
す
。

全
員
協
議
会
で

　
東
陽
小
学
校
屋
内
運
動
場
・

　
　
　
　
　
給
食
セ
ン
タ
�
視
察

　４月３日（火）議会議員全員協議会が開催され、会議終了後東陽小学
校屋内運動場改築工事が完成したため、議員全員で視察しました。保護
者や地元から要望が強かった施設であり、広々とした運動スペースや太
陽光発電設備が整っており、児童はもとより地元の社会体育施設として
利用されるほか、防災拠点としても期待されます。
　次に隣接した、学校給食センターを視察しました。
　一日2,300食を調理できる厨房は、厳格な衛生管理と快適な作業環境
を併せ持つ調理場であり、「安心・安全」で「質の高い」学校給食が提
供されています。今後の取り組みとして地元食材を活用した「地産地消」
の推進を図りながら、町の食育拠点として運営をお願いいたします。
　町議会としても、子供たちのために頑張ってまいりますので、ご意見、
ご要望をお寄せください。

民生文教常任委員会　副委員長　杉森幹男

２月23日、千葉県の担当部署から説明及び質問事項について回答を受ける

完成したばかりの体育館内部の様子

２階から調理の様子が見学できます 町教育課より施設概要の説明を受ける

ドライ方式を採用し、衛生面に配慮した作業環境
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横
芝
光
町
議
会
で
は
、
地
方
分
権
が
進
め
ら
れ
て
い
る
中

「
二
元
代
表
制
」
の
一
翼
を
担
い
、
町
民
の
意
思
を
代
表
す

る
議
会
と
し
て
町
民
の
意
識
の
高
揚
や
町
長
に
よ
る
行
政
改

革
に
対
応
す
べ
く
議
会
の
機
能
充
実
発
展
を
さ
せ
て
い
く
必

要
が
あ
る
と
の
共
通
認
識
の
も
と
議
会
の
活
性
化
（
議
会
改

革
）
に
つ
い
て
議
会
活
性
化
検
討
委
員
会
を
立
ち
上
げ
ま
し

た
。

　

肩
肘
を
張
っ
た
活
性
化
策
で
は
な
く
、「
よ
り
開
か
れ
た
、

わ
か
り
や
す
い
横
芝
光
町
議
会
」
を
目
指
し
て
一
歩
ず
つ
、

で
き
る
こ
と
か
ら
始
め
る
事
と
し
ま
し
た
。

　

活
性
化
の
項
目
は
結
論
を
得
る
時
期
ご
と
に「
即
」「
短
期
」

「
中
期
」「
長
期
」
と
4
つ
に
区
分
け
し
、
順
次
検
討
を
進
め

る
こ
と
に
し
ま
し
た
。

　

す
で
に
「
即
」
で
き
る
こ
と
を
実
施
し
て
い
ま
す
が
、
主

だ
っ
た
と
こ
ろ
で
は
「
一
問
一
答
方
式
の
導
入
」「
ク
ー
ル

ビ
ズ
へ
の
対
応
」「
議
員
の
出
退
表
示
板
の
設
置
」「
委
員
会

室
新
設
」「
議
会
傍
聴
者
へ
の
資
料
の
閲
覧
」「
議
会
だ
よ
り

編
集
方
法
の
改
善
」
等
が
あ
り
ま
す
。

　

ま
だ
ス
タ
ー
ト
し
た
ば
か
り
で
す
が
、
今
後
は
議
会
専
用

の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
立
ち
上
げ
傍
聴
で
中
継
な
ど
も
検
討
し

て
い
ま
す
。

　

検
討
項
目
は
ま
だ
ま
だ
無
尽
蔵
に
あ
ろ
う
か
と
思
い
ま

す
が
、
町
民
の
負
託
を
得
た
議
員
、
議
会
に
対
し
ま
し
て
、

様
々
な
ご
意
見
を
賜
れ
れ
ば
幸
い
で
す
。

議
会
活
性
化
検
討
委
員
会
　
森
川
　
　
忠

議
会
の
活
性
化
に
向
け
て

議
会
活
性
化
検
討
委
員
会

委
員
会
の
ほ
か

打
ち
合
わ
せ
な

ど
に
も
活
用
し

て
い
ま
す
。

傍
聴
者
用
に
議
案

等
（
10
部
）
を
用

意
し
て
あ
り
ま
す
。

議
案
は
議
場
内
の

み
閲
覧
が
可
能
で

す
。

役場２階、議場前に設置しました

６月定例会は、６月１２日（火）から開催される予定です。
議会開会中は、議会を傍聴することができますので、ぜひおいでください。
なお、２日目以降の開催日、内容など詳しくは、議会事務局までお問い合わせください。
☎８４－１２４６（直通）

議 会 を 傍 聴 し ま せ ん か


